

Veränderung in zehn Jahren



Zwischen den beiden Bildern liegen zehn Jahre. Beide wurden im Monat Mai gemacht, das untere im Jahre 2002, das obere im Jahre 1992. Anhand dieser Fotos kann man ersehen, wie schnell die Zeit

vergeht. Während das eine Bild noch die «Armenhüsler-Bündt» zeigt, sind auf dem anderen die Anlagen des in der Zwischenzeit weit herum bekannten, modernen Kommunikationszentrums Mauren sichtbar.

In der Zeitspanne von zehn Jahren veränderte sich das Gesicht Maurens erheblich. So stand 1992 beispielsweise noch das Bürgerheim, der Gemeinderat fasste sich im selben Jahr mit der visionären Ausgestaltung der Zukunft, man beschäftigte sich mit der prekären Verkehrssituation in Schaanwald, die Primarschule Mauren wird gebaut, auch die Renovation der Schaanwälder Kirche wird beendet. Die Gemeindeeinnahmen stiegen erstmals auf beinahe 9 Mio. Franken. Am 14. März 1992 wird nach gelungener Renovation das Pfarrhaus offiziell eröffnet; das Konzept MURA 1992 wird an die Hand genommen; Mauren hat erstmals 3000 Einwohner. Dies sind nur ein paar Ausschnitte aus dem Jahre 1992. Die ständige Veränderung des Ortsbildes erfolgte im Verlauf der nächstfolgenden zehn Jahre. Dafür investierte die Gemeinde etwa 50 Mio. Franken, **erstellte** eine ganze Menge Hoch- und Tiefbauprojekte, wobei das Kommunikationszentrum Weiherring als das wohl imagerträchtigste weit über die Grenzen hinaus bekannt geworden ist.